



～いいでW&A 冬の冒険隊～

2月1～2日、「いいでワイルド&アドベンチャー 冬の冒険隊」を行いました。天候にも恵まれ、24名の参加者にとって飯豊の雪を満喫し、充実した活動となりました。雪山のハイキングでは、雪にうもれた自然の家のハイキングコースに道をつけながら古峰神社までいってきました。このキャンプの目玉の一つに「食事は全てメスティンで調理」というものがあり、ラーメンにピラフ、スパゲティーとバリエーションに富んだメニューを全ておいしくつくることができました。スノーチューブでは5年ぶりに連結すべりや高いところからスピードの出るダイナミックコースを参加者みんなで楽しんで滑りました。



アイスブレイク!

楽しいゲーム



メスティンは便利です!



新雪を踏んでルートをつくります! 少年の山でぱちり!



雪の中での花火、素敵だな



スノーチューブは絶好のコンディション



4人連結乗りも楽しい!



= スノーランドフェス =

1月18日(土)スノーランドフェスを行いました。毎年恒例のスノーチューブ滑りの開幕です。募集日当日のうちに定員に達するほどの盛況で、参加された方には様々なイベントを楽しんでいただきました。今年は雪に恵まれ、たくさんの方にスノーチューブを楽しんでいただいています。



= 高校生ボランティアのお願い =

次年度も置賜管内高校のボランティアを募集いたします。今年度登録してくださった高校生は8名でした。(南陽高校・米沢興譲館高校・白鷹高等専修学校・東海大山形高校・新潟東高校の生徒の方) 飯豊少年自然の家の様々なイベントは、高校生の力をお借りすることで運営できています。「春のオープンデー」、「秋の自然楽校でお祭りだ」では南陽高校・米沢興譲館高校・長井高校・赤湯中・沖郷中・飯豊中・長井南中からもボランティアとして(登録していない高校生も含む)たくさんのお手伝いをいただきました。活動してくださった高校生の皆さんには活動証明書を発行しております。生徒さん自身のボランティアに対する心のスキルアップも図られることと思いますので、是非、次年度もご協力いただけますよう、中学校・高等学校の先生方には生徒さんへのお声かけをお願いいたします。

= 運営懇談会 =

2月12日に運営懇談会を行いました。令和6年度の反省や令和7年度の運営の方針等をお伝えし、御意見をいただきました。いただいた御意見を次年度にいかしていきたいと思っております。委員の皆様にはお忙しい中足を運んでいただきありがとうございました。



行事予定(本所企画事業)

8(土)~9(日)

3・4年生のための
いいでプレキャンプ

インスタもご覧ください。→



@YIIDESHO

※ 飯豊少年自然の家のホームページもご覧ください。→